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有關加強東涌綫列車服務的提問 

 

 

 葉培基議員通知本會，在 2025 年 2 月 17 日舉行的交通運輸

委員會會議上，他將會提出以下提問︰ 

 

“   隨着東涌的人口持續增長，預計今年會有約三萬

人遷入東涌東新發展區，加上機場三跑道系統已正式

啓用，因此來往機場及東涌區的交通需求將會增加。現

時，由香港站開出的東涌綫列車以東涌站或青衣站為

終點站，繁忙時段的班次為四至八分鐘一班。然而，不

少市民反映現有服務未能應付隨着東涌人口增加而上

升的交通需求。 

 

  就此，本人請運輸署及香港鐵路有限公司(港鐵)派

代表出席會議，回應以下提問： 

 

1. 請港鐵提供近年東涌綫的每月載客量、繁忙時

段載客量及服務班次等詳情。 

 

2. 港鐵有否計劃逐步加強東涌綫的服務班次，以

應付隨着東涌人口增加而上升的交通需求？

如有，請提供計劃詳情。 ” 
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